

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SMP Negeri 15 merangin
Kelas / Semester : VII / I
Pembelajaran ke- : 1
Muatan Pembelajaran : PJOK
Alokasi Waktu : 10 Menit (Waktu Simulasi Mengajar)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

Setelah mengikuti proses pembelajaran, peserta didik diharapkan dapat:

- Mengidentifikasi Gerak Spesifik Start Jongkok Dengan Aba-Aba Start Lari Jarak Pendek
- Menunjukkan Gerak Spesifik Start Jongkok Dengan Aba-Aba Start Lari Jarak Pendek

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan	<ol style="list-style-type: none">1. Melakukan pembukaan dengan salam pembuka dan berdoa untuk memulai pembelajaran2. memeriksa kehadiran peserta didik sebagai sikap disiplin3. Mengaitkan materi pembelajaran yang akan dilakukan dengan pengalaman peserta didik dengan materi sebelumnya serta mengajukan pertanyaan untuk mengingat dan menghubungkan dengan materi selanjutnya.4. Guru menjelaskan tujuan pembelajaran hari ini.	2 Menit
Kegiatan Inti	<ol style="list-style-type: none">1. Peserta didik diberi motivasi dan panduan untuk melihat, mengamati, membaca dan menuliskannya kembali. Mereka diberi tayangan dan bahan bacaan terkait materi Gerak Spesifik Start Jongkok Dengan Aba-Aba Start Lari Jarak Pendek2. Guru memberikan kesempatan untuk mengidentifikasi sebanyak mungkin hal yang belum dipahami, dimulai dari pertanyaan faktual sampai ke pertanyaan yang bersifat hipotetik. Pertanyaan ini harus tetap berkaitan dengan materi.3. Peserta didik dibentuk dalam beberapa kelompok untuk mendiskusikan, mengumpulkan informasi, mempresentasikan ulang, dan saling bertukar informasi mengenai4. Guru dan peserta didik membuat kesimpulan tentang hal-hal yang telah dipelajari terkait Gerak Spesifik Start Jongkok Dengan Aba-Aba Start Lari Jarak Pendek. Guru memberikan konfirmasi pada setiap jawaban siswa.5. Hasil kerja siswa diberikan penilaian hasil belajar untuk mengukur pemahaman terkait materi yang telah dipelajari.	6 Menit
Kegiatan Penutup	<ol style="list-style-type: none">1. Sebagai bahan refleksi pembelajaran guru memberikan soal melalui lembar tugas siswa.2. Peserta didik bersama guru menyimpulkan materi yang telah dipelajari3. Guru menginformasikan kegiatan pembelajaran pada pertemuan berikutnya.4. Kegiatan pembelajaran diakhiri dengan berdoa bersama dan salam.	2 Menit

A. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian Pengetahuan berupa **Ujian Tulis**
2. Penilaian Keterampilan berupa **Unjuk Kerja Oleh Rekan Sejawat**

Mengetahui,
Kepala Sekolah

Bukit Subur, 05 Januari 2022
Guru Mapel PJOK

S A H A R D I, S.Pd
NIP. 19631027 198803 1 002

IWAN SUBEKTI, S.Pd
NUPTK. 4434768668130143